

L'Indépendant, 29/05/24

Colère des agriculteurs : "Un blocage historique" de la frontière France-Espagne, le lundi 3 juin



D'interminables files de camions sur l'A9, la situation pourrait se reproduire ce lundi 3 juin. Nicolas Parent - Nicolas Parent

Les Agriculteurs de la chaîne des Pyrénées annoncent un blocage "historique" de la frontière des Pyrénées-Orientales aux Pyrénées-Atlantiques.

La colère ne se rend pas. À l'appel du collectif *Les Agriculteurs de la chaîne des Pyrénées*, un blocus de la frontière franco-espagnole est annoncé ce lundi 3 juin 2024, à partir de 10h. Toute la chaîne des Pyrénées est concernée. Des points de blocage sont annoncés à La Jonquera, au Col d'Ares, à Bourg-Madame, au col du Portalet, du Somport (Pyrénées centrales) et à Biriattou (Pays basque). Ce mouvement de contestation est également porté par *Revolta Pagesa*, côté Catalogne sud.

"Cette crise agricole est européenne, c'est pour cela que nous appelons tous les agriculteurs, syndiqués ou non, à nous rejoindre pour bloquer historiquement la chaîne des Pyrénées à partir de 10h. Nous attendons tous les agriculteurs, en tracteur ou en voiture, sur les points de blocage ce 3 juin", mobilise l'appel à manifester.

La préfecture des Pyrénées-Orientales prévient ce mercredi 29 mai que *"la circulation sera très fortement perturbée dans le département et tout*

particulièrement sur l'A9 et la D900, le 3 juin. Les conducteurs sont invités à reporter leurs déplacements prévus lundi vers l'Espagne et le secteur frontalier du département. Des mesures de restriction de la circulation seront prises d'ici la fin de semaine".